

PAMI MISIONES RESALTA LA IMPORTANCIA
DE QUE LAS PERSONAS MAYORES
SE QUEDEN EN SUS DOMICILIOS

(Posadas, 16/03/20) – Dadas las novedades del fin de semana con respecto a la pandemia del Coronavirus y en concordancia con las medidas adoptadas por el gobierno nacional, desde la UGL XVIII Misiones se les recuerda a todxs sus afiliadxs la importancia de **permanecer en sus casas y evitar exponerse a un posible contagio** lo mayor posible.

Por ello, se recomienda que ante cualquier consulta primeramente se comuniquen a **PAMI Escucha 138** o bien a los **teléfonos fijos de cada agencia** de la provincia. Además, tanto en Eldorado como en Oberá y Posadas se pueden solicitar **turnos programados** a través de la página web **www.pami.org.ar**, en los casos que no haya un buen manejo de la tecnología, será importante la ayuda de los familiares para dichos procedimientos.

De cualquier forma, el horario de atención de la obra social continúa como siempre, de 6 a 13 hs., aunque desde la UGL hacen hincapié en que lxs Adultxs Mayores sólo se acerquen en **caso de urgencias**, o bien envíen un apoderado o apoderada a hacer los trámites indispensables.

Para el trabajo cotidiano, la **Directora Ejecutiva Marcela Crechuska** dispuso que cada quince minutos lxs trabajadorxs que atienden al público se tomen unos minutos para higienizarse. Además de la compra de alcohol en gel, la ventilación constante de los espacios y la fumigación del edificio de la UGL, que se efectuó el viernes pasado.

Las personas mayores de 60 años conforman uno de los grupos etarios con mayor riesgo y es por eso que se adoptan estas medidas. Con la conciencia de que el esfuerzo colectivo y la precaución van a ayudar a sobrellevar este momento, cuidémonos entre todos y todas.